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CLUB CYCLISTE LES BICYCOLOGUES         
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DE 2021  
 

LE MERCREDI 19 JANVIER 2022 – 19:30  

 
 En mode virtuel sur plateforme Zoom 

 
PROCÈS-VERBAL 

 
 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Le président ouvre l’assemblée à 19 h 35. 

2. VÉRIFICATION DU QUORUM 

Le président fait le décompte des membres présents sur la plateforme Zoom et ayant 

suffisamment de membres (31) présents selon les Règlements du Club (quorum 10 

membres, article 5.6), l’Assemblée Annuelle est déclarée légalement ouverte. 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR. 

  Le président fait la lecture de l’ordre du jour.  

 

Il est proposé par Dominique Turpin-Labonville, appuyé par Benoit Robert « que l’Ordre 

du jour tel que proposé soit adopté ». 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 

4. ÉLECTION DU SECRÉTAIRE DE L’ASSEMBLÉE. 

Il est proposé par Germain Bélanger, appuyé par Raymond Julien «Que Patrice Gervais 

agisse comme secrétaire de l’assemblée. » 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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5. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE 
ASSEMBLÉE DU 19 JANVIER 2021 

 
Les membres prennent connaissance du procès-verbal de l’assemblée annuelle tenue le 

19  janvier 2021. 
 

 Il est proposé par Mariana Radosavlevici, appuyé par Réjean Molnar « Que le procès 

verbal soit adopté. » 

 

 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 
6. PRÉSENTATION ET APPROBATION DES ÉTATS FINANCIERS POUR 

L’EXERCICE TERMINÉ LE 30 NOVEMBRE 2021. (Réjean Molnar) 
 

Réjean Molnar présente les états financiers compilés par François Guérard, Comptable 

Professionnel Agréé (CPA), pour l’exercice terminée le 30 novembre 2021. 

 

 Il est proposé par Denise Morel, appuyé par Daniel Pelletier « Que les états financiers 

pour l’exercice terminée le 30 novembre 2021 soient adoptés. » 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 

7. MISE EN CANDIDATURE DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  
 

▪ Germain Bélanger renouvèle pour 2 ans   

▪ François Bienvenue renouvèle pour 2 ans 

▪ Réjean Molnar renouvèle pour 1 an 

▪ Patrice Gervais reste une année à son mandat (mandat de 2 ans) 

▪ Nancy Mailloux reste une année à son mandat (mandat de 2 ans) 

▪ Sylvain Lacroix reste une année à son mandat (mandat de 2 ans) 

▪ Charlotte Deslauriers-Goulet a quitté le 11 septembre 2021 et Jean Des Rosiers se 

présente pour un mandat de 2 ans. 

 

 Il est proposé par Pierre Authier et appuyé par Serge Méchain que Germain Bélanger et 

François Bienvenue renouvèlent pour un terme de  2 ans, que Réjean Molnar renouvèle 

pour un terme de 1 an et que Jean Des Rosiers soit élu pour un terme de 2 ans.   

 

  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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8. REVUE DES ACTIVITÉS DE LA DERNIÈRE ANNÉE. (Germain Bélanger) 
 

Le président fait une revue des activités de la saison 2021, qui fut de nouveau affectée par 

la Covid et les règles de la Santé publique : 

 

 Refonte du site Web avec la participation de Daniel Pelletier et Isabelle Laroche 

(fille de Jean Réné Laroche).  Très bon résultat. 

 Nouveau maillot a été redessiné en 2021 avec succès.   

 Début tardif de la saison le 26 avril avec port du masque lors des arrêts et sessions 

d’intégration des nouveaux membres qui fut appréciées. 

 Tour du silence – merci à Denise Tanguay pour son implication 

 Les sorties Évasion ont débutées le 23 mai  

 Les sorties regroupées ont pu débutées en juin 

 Les sortie extra Primeau (sorties régulières avec départs ailleurs qu’au magasin 

Primeau) ont bien fonctionnées.  Merci aux photographes et on vous encourage de 

nous faire parvenir vos photos de sorties. 

 Pique nique en septembre avec 50 membres et photo de groupe avec le maillot du 

Club maintenant sur le site web. 

 Saison réussie malgré la situation changeante et pas d’accident majeur ni 

d’éclosion de Covid.  

 
 

9. SAISON 2022 
 
 

a. Deuxième commande de maillots … essayage, etc. 
 
Pas possible de faire d’essayage lors de l’AGA dû aux restrictions de la Santé 

publique.  On va essayer de faire l’essayage chez Réjean vers la mi février si la 

situation Covid le permet ce qui permettrait d’avoir les maillots au début de 

saison, début mai, au même prix que l’an dernier.     

 
b. Début de la saison…à voir selon les directives de la Santé publique 

 
Pas de date encore, on attend les directives de la Santé publique, on vous avisera. 

 

c. On est à revoir les parcours locaux et les évasions pour s’assurer 
qu’on optimise nos parcours (qualité des pavés, sécurité des routes, 
diversité) 
 
François Bienvenue travaille avec un comité pour ajuster nos parcours et faire le 

ménage des parcours sur le site web du  club.   
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d. On maintient le cap avec : 

 
▪ Les affiches dans le stationnement pour partager les groupes  

 
On va continuer d’avoir des affiches dans le stationnement, 

 

▪ Les pelotons de moins de 8 cyclistes 
 
Les gens apprécient les plus petits pelotons. 

 

▪ Groupes de vitesse : 20-24 km/h, 23-28 km/h, 26-31 km/h, 
30+km/h, 
 

Ces groupes sont appréciés pour la nouvelle saison.  Il y a discussion si on 

devrait avoir un groupe plus rapide que 30+ km/h mais le Club en a déjà 

eu un et comme cela ne regroupe pas beaucoup de cyclistes, il est 

préférable de regrouper les gens dans un groupe quitte à permettre des 

pointes de vitesse pour certains, tout en s’assurant de ne laisser personne 

derrière. 

 
▪ Sessions d’intégration pour les nouveaux membres, une 

session obligatoire en début de saison 
 
François Bienvenue est le leader pour les nouveaux membres et nous 

allons continuer de cette façon.  

 
▪ Utilisation de  Facebook pour les inscriptions aux sorties 

Évasions 
 
On garde cette façon de faire qui fonctionne très bien.  

 
e. Sorties Évasions, …parcours selon les possibilités aux EU, avec 

autant que possible des départs communs pour tous les groupes et 
‘’tailgate’’ à la fin des randonnées 

 
On doit attendre les recommandations de la Santé publique mais les 

départs regroupés et ‘’tailgate’’ à la fin des sorties sont appréciés.   

 
f. Nous aurons encore besoin d’aide dans différents projets 

 

▪ Leaders pour le groupe 20-24 km/h 
 

Une demande est faite pour avoir des nouveaux leaders dans le groupe de 

vitesse 20-24 km/h pour supporter Nancy Mailloux et Dominique Turpin-

Labonville. 
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▪ Bénévoles pour activités sociales additionnelles 
 

Une demande est faite aux membres pour nous aider à faire plus 

d’activités sociales. 

 

10. VARIA. 
 
La parole est à vous, vos suggestions sont cruciales pour assurer une belle évolution de 

votre club. 

 
Un sondage en ligne est fait avec tous les membres présents pour avoir leur avis sur 

les sorties régulières dites Extra Primeau et autres sujets et une revue des résultats est 

faite et sera analysée de façon plus détaillée par le CA. 

 
a) Les randonnées virtuelles durant la saison hivernale  

 
Un groupe de randonnée virtuelle avec la plate forme Rouvy se retrouve 2 fois par 

semaine et souhaite la bienvenue à ceux qui veulent se joindre au groupe.  Les 

annonces se font par le groupe Facebook. 

 
b) Autres activités cet hiver  

 

Des randonnées de ski de fond pourraient être organisées avec le Facebook du 

Club car beaucoup de membres sont aussi adeptes de ski de fond et se retrouvent 

souvent au Mont St Bruno.  

 

c) Tour du silence 

 

Il y aura un Tour du silence le 18 mai  2022 à partir de Laprairie.  On attend les 

détails en fonction de la Santé publique. 

 

d) Sorties régulières extra Primeau (sorties régulières avec départs ailleurs 

qu’au magasin Primeau) 

 

Beaucoup de discussions ont lieu sur le sujet des sorties extra Primeau, pour que 

les départs ne soient pas trop loin et avec suffisamment de stationnement tout en 

évitant les sections urbaines au départ du magasin Primeau.  Il faut tenir compte 

des sorties Évasion et ne pas les concurrencer car elles sont bien appréciées.  Les 

trajets doivent être bien planifiés et bien annoncés sur la page Facebook.   

 

Serge Méchain propose de regarder si des sorties Évasion de 2 jours avec nuitée 

pourraient être envisagées ?  Ça pourrait être très intéressant, il faut simplement 

quelqu’un qui puisse s’en occuper.  Serge se propose de s’occuper de 

l’hébergement.   
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Les sorties Évasion pour le groupe des 20-24km/h sont possibles si il y a un 

leader pour s’occuper du groupe. 

 

Les sorties régulières vers l’Est soit Varennes/Verchères devraient être explorées 

si les routes sont bonnes car cela ferait différent. Les départs pourraient se faire de 

Ste Julie ou Varennes.    

 
 

11. TIRAGE DE CERTIFICATS CADEAUX 
 
François Bienvenue et Denise Tanguay font le tirage des 3 certificats cadeaux de Primeau 

Vélo d’une valeur de $50 parmi les membres présents.  Raymond Julien, Lise 

Vandandaigue et Daniel Pelletier sont les gagnants.     

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE. 
 

L’Ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Roger Guertin, appuyé par Denise Morel « 

Que la séance soit levée à 21 h 10 ». 

  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

 

 Patrice Gervais  Secrétaire 


